

Premios Internacionales Fair Play Menarini, los campeones de Fair Play cautivaron al público en Fiesole

Florenca, 6 de julio de 2023

- **A la ceremonia de entrega de premios celebrada en el Teatro Romano también acudió el ministro de Deporte y Juventud, Andrea Abodi**

Ya se ha celebrado la gran final de la XXVII edición de los Premios Internacionales Fair Play Menarini, que fue muy bien acogida por más de mil espectadores en el Teatro Romano en Fiesole. El evento, organizado por la Fundación Menarini Fair Play y centrado en la cultura del juego limpio y el respeto en el deporte, llegó a su fin por primera vez en este magnífico escenario. Los protagonistas del evento fueron los ganadores de la edición de 2023, leyendas internacionalmente reconocidas del deporte, ejemplos destacables de un abordaje sano a la competición, tanto en eventos deportivos como en la vida diaria.

Los nombres de reconocimiento mundial ocuparon la primera fila del teatro en Fiesole. Tanto el pasado como el presente del evento estuvieron representados en las gradas con los nuevos galardonados de este año y numerosos Embajadores de Menarini Fair Play de ediciones anteriores. El mensaje que transmite el premio también se vio representado por la presencia del ministro de Deporte y Juventud, Andrea Abodi, un galardonado que recibió el Premio Internacional Fair Play Menarini en 2016.

«Los Premios Fair Play Menarini se han convertido en un evento de larga tradición en el mundo deportivo, un galardón al que aspirar como atleta y entrenador. Todavía recuerdo la emoción que sentí al recibir el premio en la categoría “El gesto de juego limpio” en 2016 por una iniciativa que propuse como presidente de la Liga B de fútbol por la que, al final de cada partido, el árbitro sacaba una tarjeta verde a los jugadores que habían destacado por jugar limpiamente. El respeto, la cultura deportiva y la responsabilidad social son elementos que deberían formar parte natural de la vida de cada persona, empezando en las escuelas. Por desgracia esto no siempre ocurre y, por tanto, eventos como la entrega de los Premios Fair Play ayudan a promover los valores del deporte con grandes personalidades que actúan como representantes y defensores de este mensaje, y son ejemplos positivos para las generaciones más jóvenes. Haber realizado ya veintisiete ediciones significa mucho. Con el tiempo, el evento se ha vuelto una tradición que se repite y mejora año tras año. Es un escaparate de los valores y las experiencias, siempre rigiéndose por la lealtad y el respeto a las normas, que sustentan una competición sana en la que superar al adversario va de la mano con el crecimiento personal y la ambición de mejoría constante», dijo Andrea Abodi, ministro de Deporte y Juventud.

El acto final de la ceremonia de entrega de premios, que será retransmitido esta noche a partir de las 21:00 horas en Sportitalia, dio la bienvenida a estrellas del deporte internacional. Como representantes del fútbol estuvieron el icónico capitán y vicepresidente del Inter de Milán, Javier Zanetti, y el entrenador, Antonio Cabrini, un antiguo pilar de la Juventus, que entregaron el premio especial Paolo Rossi en la categoría “Modelo a seguir” en memoria de la gloriosa victoria de la Copa del Mundo de 1982 junto a Paolo “Pablito” Rossi. Como abanderada del atletismo se encontraba la corredora de larga distancia y plusmarquista, Larissa Iapichino, ganadora de la medalla de oro en la última Golden Gala celebrada en junio, mientras que el popular nadador olímpico, Massimiliano Rosolino, y la nadadora paralímpica Giulia

Ghiretti representaron lo mejor de los deportes acuáticos italianos. También se subieron al escenario dos excepcionales campeonas de los deportes de invierno, la esquiadora, Deborah Compagnoni y la biatleta, Lisa Vittozzi. No podemos olvidarnos de la estrella de esgrima, Elisa Di Francisca, la entrenadora de voleibol, Alessandra Campedelli, que entrenó al equipo femenino nacional iraní, además de la estrella de baloncesto de la NBA, Luis Alberto Scola Balvoa. La "leona" del tenis, Francesca Schiavone, y el recién nombrado director de Rai Sport, Jacopo Volpi, ganador del premio especial Franco Lauro en la categoría "Narrando Emociones", completaron la lista de las nuevas incorporaciones en el Salón de la Fama de Fair Play Menarini.

«Después de disfrutar del evento de la entrega de premios, somos incluso más conscientes de haber formado parte de un proyecto ciertamente único», dijo Anna Ravoni, alcaldesa de Fiesole. «Un evento como este, que trata de propagar el mensaje de la verdadera esencia del deporte a través de las historias de los numerosos atletas que ahora forman parte de la imaginación colectiva, es un importante legado. Todos en Fiesole estamos encantados de haber podido formar parte de la historia de los Premios Internacionales Fair Play Menarini».

La ceremonia, presentada por Lorenzo Dallari y Rachele Sangiuliano, también fue testigo de la vuelta al escenario de Fair Play Menarini del grupo musical Neri per Caso, las estrellas de la noche exactamente 24 años después de su última actuación en la ceremonia de entrega de premios. La banda de swing Papillon abrió la noche. Otro notable regreso fue el de Federica Pellegrini, la inigualable heroína de la natación italiana, galardonada con el premio Juego Limpio en 2022 e invitada especial de la noche, que recibió una gran acogida por parte del público.

«La XXVII edición de los premios acaba de concluir pero ya tenemos nuestras miras puestas en el futuro», indicaron Antonello Biscini, Valeria Speroni Cardi y Ennio Troiano, miembros de la junta de la Fundación Menarini Fair Play. «Mientras tanto, queremos agradecer especialmente a los ciudadanos de Fiesole y, sobre todo, a los nuevos Embajadores de Fair Play Menarini, destacables ejemplos de la humanidad y representantes de los verdaderos valores del deporte en todo el mundo».

Aquí se muestran los galardonados y las categorías de los XXVII Premios Internacionales Fair Play Menarini:

- FRANCESCA SCHIAVONE, categoría "Deporte y Vida"
- JAVIER ZANETTI, categoría "Figura legendaria"
- DEBORAH COMPAGNONI, categoría "Carrera en el juego limpio"
- ALESSANDRA CAMPEDELLI, categoría "Valores sociales en el deporte"
- ANTONIO CABRINI, premio especial Paolo Rossi en la categoría "Modelo a seguir para la juventud"
- ELISA DI FRANCISCA, categoría "Deporte y Valentía"
- GIULIA GHIRETTI, categoría SUSTENIUM Energía y corazón "El deporte más allá del deporte"
- LARISSA IAPICHINO, categoría "Una sonrisa por la vida"
- MASSIMILIANO ROSOLINO, categoría "Promoción del deporte"
- LUIS ALBERTO SCOLA BALVOA, categoría "Juego Limpio"
- LISA VITTOZZI, categoría "Juego Limpio y Medio ambiente"
- JACOPO VOLPI, premio especial Franco Lauro en la categoría "Narrando emociones"
- MARIACLOTILDE ADOSINI, categoría "Jóvenes atletas"
- EMILIA ROSSATTI, categoría "Jóvenes atletas"



- GIORGIO PIETRO TORRISI, categoría “Jóvenes atletas”
- GIANLUCA GENSINI, premio especial Fiamme Gialle en la categoría “Estudio y Deporte”

También acudirán al evento los siguientes Embajadores de Fair Play Menarini:

ANDREA ABODI
GIANCARLO ANTOGNONI
EDWIN MOSES
FEDERICA PELLEGRINI
ARRIGO SACCHI
TOMMIE SMITH

Acerca de Menarini España

Menarini es un grupo farmacéutico internacional con más de 135 años de historia que está presente en más de 136 países de todo el mundo. Menarini España es una de las filiales estratégicas del grupo, con una producción de 58 millones de unidades de medicamentos al año y una plantilla de 760 trabajadores y trabajadoras. Su sede en Badalona, con una superficie de 13.000 m², incluye la planta de producción y uno de los siete centros de I+D+i que Grupo Menarini Internacional tiene en todo el mundo. Menarini, presente en España desde hace 55 años, se sitúa entre las 15 primeras empresas del sector farmacéutico español. En 1979 Menarini decidió expandir su actividad a Latinoamérica, hoy en día está presente con filiales en México, Colombia, Perú, y Centroamérica y el Caribe; asimismo gracias a acuerdos comerciales, también se distribuyen productos en Argentina, Brasil, Chile y Ecuador.

Comunicación

Esperamos haberte sido de ayuda. Si necesitas otro material, no dudes en contactar con nosotros. Somos Sonsoles Pérez (sonsoles.perez@alabra.es) y Santiago Aparicio (santiago.aparicio@alabra.es) de Alabra. Teléfono: 91 787 03 00.